

[iusanse.org](http://iusanse.org)

Izquierda Unida

Asamblea de San Sebastián de los Reyes

El CEIP Miguel Delibes no  
estará listo para el inicio del  
próximo curso

Nota de Prensa



con la gente  
de izquierda

En San Sebastián de los Reyes, a 25 de julio de 2013

## **El CEIP Miguel Delibes, no estará listo para el inicio del próximo curso**

Se ha publicitado a bombo y platillo después de la visita del Alcalde y de la viceconsejera de Educación, Carmen Pérez -Llorca a las obras de ampliación del CEIP Miguel Delibes, que el colegio estaría para el curso que viene, lo que no han especificado es a que altura del curso, por que unas obras que se empiezan a finales del mes de mayo, es difícil que puedan estar listas en septiembre si todo se hace bien y dentro de la legalidad.

Izquierda Unida San Sebastián de los Reyes en el último año, ha estado dando toques de atención al respecto en algunos plenos, antes a la Concejala de Educación Dña. Lorena Heras, la cual siempre nos aseguraba que el colegio se iba a construir a tiempo, y ahora a la actual Concejala Dña. Mar Escudero, ya en el último Pleno a una nueva pregunta al respecto de nuestro Concejal Javier Heras, esta respondió que “la ubicación de los alumnos al inicio de curso será determinada por la DAT Norte”. El tiempo nos vuelve a dar la razón, como en otras informaciones que hemos hecho en este último año, ya no se habla de terminación de obras, si no de ubicación de alumnos.

La fotografía aportada a la nota ha sido tomada el día 23 del presente mes y en ella se pueden observar como transcurren las obras y en que estado está, teniendo en cuenta que el curso escolar 2013-2014 empieza el día 9 de septiembre.

Lo que iba a ser el buque insignia del Partido Popular en Sanse, se va a convertir en una patera. No se puede prometer lo que no se va a cumplir.

Área de Comunicación